Lunes 20 de agosto de 2018

El Financiero El nivel para 'minimis' se establecería en los 100 dólares

DANIEL BLANCO Expertos consideran que el valor es positivo, pues EU lo proponía en 800 dólares, pero podría dañar a las Pymes. El nivel para 'de minimis' del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), que es el límite monetario para evitar el pago de aranceles en compras internacionales por medio del comercio electrónico o paquetería, se establecería en 100 dólares, lo que representa un incremento de 50 dólares respecto al límite que prevalece en México actualmente. "Creo que vamos a aterrizar en 100 dólares, pero tenemos que aterrizar con todas las normativas y con todo lo demás, si no el sector privado no va a volar, o sea que se va a poner difícil. Ojalá y con IVA y con todas las normativas, y si no es con IVA, pues que sea por lo menos con todas las normativas", dijo una fuente cercana a las negociaciones. "Ya está casi aterrizando, estamos empujando mucho en la regulación". P.C. TLCAN, minimis, aranceles, compras internacionales, economía mundial Bajarían participaciones a estados si recortan salarios ZENYAZEN ELORES. Reducir el salario a los servidores públicos como planea el presidente electo Andrés Manuel

ZENYAZEN FLORES Reducir el salario a los servidores públicos como planea el presidente electo Andrés Manuel López Obrador daría menos recursos a los estados vía participaciones provenientes del Fondo ISR, señalaron expertos. Los estados reciben las participaciones a través de 13 fondos. El Fondo General es el primero en importancia por su tamaño y proviene de la recaudación federal participable y el segundo más importante es el Fondo Impuesto sobre la Renta (ISR). Kristobal Meléndez, investigador del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP), dijo que la política de austeridad de López Obrador apunta a reducir el sueldo a por lo menos 4 mil servidores públicos en puestos directivos, lo que repercutiría en la causación del ISR que generan los burócratas. "El Fondo ISR en los últimos años ayudó a los estados a mantener su nivel de ingresos cuando vino la caída de los ingresos petroleros, pero si hay un recorte en los próximos meses por el ajuste a los sueldos de los funcionarios este fondo podría ajustarse a la baja", expuso. P.C. entidades federativas, salarios, finanzas públicas Reforma Buscan combatir pobreza con estrategia

Martha Martínez Cd. de México (20 agosto 2018).- Especialistas del Centro Latinoamericano para el Desarrollo Social (Rimisp) presentarán a la nueva Administración una estrategia para superar la pobreza rural en el País. La directora ejecutiva del Centro, Ignacia Fernández, explicó que la Estrategia de Inclusión Económica para la Superación de la Pobreza Rural en México consiste en aglutinar en un solo programa rector un conjunto de programas productivos que actualmente están dispersos, que no llegan a las comunidades de alta y muy alta marginación y que no han generado los resultados esperados. P.C. Rimisp, pobreza, sector rural Mantienen petróleo ganancias al cierre

EFE Nueva York, Estados Unidos (20 agosto 2018).- El barril de crudo Brent para entrega en octubre cerró hoy en el mercado de futuros de Londres en 72.29 dólares, con un alza de 0.64 por ciento frente al cierre de la sesión anterior. El petróleo del Mar del Norte, de referencia en Europa, terminó la jornada en el International Exchange Futures con un incremento de 46 centavos respecto al viernes, cuando acabó en 71.83 dólares. El West Texas Intermediate (WTI) registró un alza del 0.79 por ciento, a 66.43 dólares el barril, tras calmarse las hostilidades comerciales entre Estados Unidos y China que habían desestabilizado el mercado. P.C. sector energético, petróleo, crudo Brent, precios Piden rehabilitar, no crear, universidades

Verónica Gascón Cd. de México (20 agosto 2018).- El sector patronal advirtió que sería mejor rehabilitar universidades autónomas estatales que construir otros 100 centros de estudio como lo propuso Andrés Manuel López Obrador. En su comentario semanal, Gustavo de Hoyos, presidente de Coparmex, señaló que antes de iniciar un programa de apertura de un centenar de nuevas universidades se debe aprovechar la capacidad física y operativa instalada en las diversas instituciones públicas de educación superior. "Los resultados puedan darse en un cortísimo plazo, con mayor eficiencia que la creación de nuevas entidades", opinó. P.C. educación superior, universidades, inversión Escala crisis económica en Venezuela Reuters Caracas, Venezuela (20 agosto 2018).- Venezuela estrenaba hoy una nueva familia de monedas y billetes, en medio de la incertidumbre sobre si las medidas anunciadas por el Presidente Nicolás Maduro contendrán o agravarán la crisis económica del país petrolero. El llamado Bolívar Soberano sustituye al Bolívar Fuerte quitándole cinco ceros, la segunda reconversión en una década en la que el país no ha logrado acabar con una paralización del aparato productivo, y que además sufre una recesión desde hace cinco años e hiperinflación desde fines del 2017. Los principales bancos del país comenzaban a dispensar nuevos billetes en decenas de cajeros automáticos a primeras horas del día y reactivaron las plataformas tecnológicas que habían suspendido por unas 12 horas para concretar el cambio de moneda, dijeron fuentes del sector bancario y testigos. P.C. Venezuela, crisis, economía mundial pymes baja productividad laboral

Marlen Hernández Monterrey, México (20 agosto 2018).- La baja productividad laboral de las empresas en México está focalizada en las micro, pequeñas y medianas empresas, señalaron especialistas de la firma McKinsey & Company "México tiene dos historias en cuanto a productividad se refiere, hay una parte sumamente productiva (la de las grandes empresas) que es a veces incluso mejor que la de Estados Unidos. "Pero cuando vemos el promedio (de todos los tamaños de empresas) estamos por debajo de la productividad de otros países y la verdad es que cuando tú ves quiénes conforman esos empleos, ves que son fábricas que están conformadas por las pymes", detalló Sergio Waisser, socio director de McKinsey & Company México. P.C. pymes, productividad, sector laboral El Economista 10 de cada 100 comercios en la CDMX sufrieron un asalto en el segundo trimestre Notimex En el segundo trimestre de este año, 10 de cada 100 comercios de la Ciudad de México han sido víctimas de un asalto, aseguró el presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo capitalina (Canaco), Nathan Poplawsky Berry. Al presentar al procurador de Justicia de la CDMX, Edmundo Garrido, los resultados de la Encuesta Trimestral sobre Seguridad en el Sector Comercio, realizada en las 16 alcaldías, dijo que el 64% de los establecimientos han sufrido una vez un tipo de ilícito. P.C. sector servicios, violencia inseguridad EU desistirá de socavar solución de disputas en el TLCAN Roberto Morales Estados Unidos estaría dispuesto a desistir de su demanda de eliminar el Capítulo 20 del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) como parte de los ajustes para balancear los asuntos más polémicos de la

actualización de ese pacto comercial, afirmaron fuentes al tanto. Una de las razones del gobierno estadounidense de quitar este capítulo es erosionar la fortaleza que brinda jurídicamente el TLCAN para dar certidumbre a las inversiones a México en el largo plazo. México pidió blindar la viabilidad y la operación del TLCAN con la permanencia del Capítulo 20, como condiciones a las posiciones que ha cedido en cuanto a las reglas de origen del sector automotriz. P.C. TLCAN, Outsourcing será prioridad en nueva agenda laboral María Del Pilar Martínez En los primeros acuerdos comerciales acercamientos que han realizado especialistas laborales con el nuevo gobierno se vislumbra la revisión de tres temas que podrían impactar a las organizaciones. Se trata de la revisión de los contratos de protección, el uso del outsourcing, mismo que ha llevado a la existencia de empresas sin trabajadores, y la Participación de los Trabajadores de las Utilidades (PTU). P.C. empleo, outsourcing, reforma laboral Venezuela quita cinco ceros a su moneda Notimex El Gobierno venezolano pondrá en marcha desde hoy lunes la segunda reconversión monetaria en 10 años, haciendo circular una nueva moneda nacional con cinco ceros menos. De esta forma, el bolívar fuerte pasará a ser bolívar soberano y es la primera fase del programa de recuperación económica del presidente Nicolás Maduro, en medio de la embestida hiperinflacionaria. El plan de ajustes incluye también el anclaje de la economía a la criptomoneda petro; es decir, el tipo de cambio único del bolívar soberano utilizará como referencia la criptomoneda petro, la primera divisa digital controlada por un Estado y que en este caso estará respaldada por las reservas de petróleo de Venezuela. Maduro dijo que cada petro, que equivale a 60 dólares que vale el barril de crudo venezolano, tendrá un valor de 3,600 bolívares soberanos o 360 millones de bolívares fuertes. Esa variación en el patrón de referencia para el tipo de cambio implica una nueva devaluación de 96% del antiguo bolívar. P.C. Venezuela, política monetaria Aumenta 4.3% captación de divisas del sector turismo durante primer semestre Notimex El ingreso de divisas por visitantes extranjeros registró un aumento de 4.3 por ciento durante el primer semestre del año, al pasar de 11,107 millones de dólares a 11,582 millones de dólares, informó la Secretaría de Turismo (Sectur). Señaló que de enero a junio arribaron a México 20.6 millones de turistas internacionales, cifra superior 7.3 por ciento a los 19.2 millones registrados en el mismo periodo de 2017. Esos números indican que México mantiene un constante crecimiento en la llegada de turistas internacionales y en la derrama económica, a pesar de la presencia de fenómenos naturales y a factores externos, lo que se refleja en una mayor generación de empleos. P.C. Sectur, turismo, divisas Reforma fiscal de EU vino a romper paradigmas: expertos Belén Saldívar Acapulco, Gro. La reforma fiscal que implementó Estados Unidos este año vino a cambiar los paradigmas tanto de contribuyentes como de los contadores y fiscalistas que ayudan a cumplir a las empresas con sus obligaciones fiscales. Eduardo Barrón Fernández, socio de Deloitte México, refirió que antes de la reforma fiscal de Estados Unidos, para muchas empresas el moverse o crear subsidiarias en aquel país era algo de pensarse e, incluso, una última alternativa. P.C. Estados Unidos, reforma fiscal La Jornada México se atrasó en transportes durante este sexenio: estudio Juan Carlos Miranda En la presente administración México perdió posiciones de competitividad mundial en todos los campos referentes a infraestructura de transporte debido a que el país centró la mayor cantidad de esfuerzos y recursos en un par de proyectos de inversión de gran envergadura (el Tren México-Toluca y el Nuevo Aeropuerto Internacional de Ciudad de México (NAICM), en detrimento de otros, principalmente carreteros, señala un análisis del Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP). P.C. CEFP, infraestructura, transporte, inversión pesos, el gasto familiar por educación universitaria: HSBC Susana González G. Ciudad de México. En México, el costo de la educación universitaria en escuelas públicas y privadas asciende, en promedio, a 252 mil pesos, el tercero más bajo entre 15 países incluidos en una encuesta aplicada a mil 506 estudiantes de educación superior y 10 mil 478 padres de familia por el banco HSBC, que no incluye ninguna otra nación de América Latina. En su equivalencia en dólares, el costo de una carrera universitaria de cuatro años es de 5 mil 768 dólares, pero el promedio entre los países incluidos en la encuesta fue 16 mil dólares y el máximo costo correspondió a Honk Kong con 51 mil 656 dólares, precisó Mauricio del Pozzo Ezcurdia, director de banca patrimonial, al presentar los resultados del estudio. P.C. educación Volkswagen revisará 700 mil vehículos defectuosos de 2018 Afp Berlín. El constructor de automóviles Volkswagen llamará a revisión 700 mil vehículos todo terreno Tiguan y Touran en todo el mundo a causa de un equipamiento defectuoso en el techo, que podría inflamarse, indicó el lunes el grupo alemán. La medida afecta a los vehículos fabricados antes del 5 de julio de 2018 inclusive, indicó el portavoz a la agencia dpa. Una barra luminosa instalada en el techo panorámico de esos dos modelos puede humedecerse y desencadenar un cortocircuito, informó el diario especializado Kfz Betrieb. P.C. industria automotriz, Volkswagen Abre BdeM nuevo portal de internet Susana González G. Ciudad de México. A partir del próximo miércoles 22 de agosto el Banco de México (BdM) estrenará nueva página en Internet para que los usuarios consulten con mayor facilidad sus estadísticas, reportes, publicaciones, eventos que realiza y hasta los videos de las conferencias de prensa que lleva a cabo. La institución informó lo anterior para quienes consultan habitualmente su página "tomen oportunamente las medidas necesarias a fin de mitigar posibles contratiempos" y difundió un tutorial en video para que se familiaricen con el nuevo diseño y organización de información del sitio, el cual pueden consultar en https://youtu.be/ID5y00mKr0M. P.C. Banco de México, internet, Cotiza dólar en 19.07 pesos en AICM Notimex Ciudad de México. El dólar estadunidense inicia la semana a la venta en un promedio de 19.07 pesos y se compra en 17.52 pesos en casas de cambio del Aeropuerto Internacional ' Benito Juárez ' de la Ciudad de México (AICM). La divisa verde se negocia en esos centros cambiarios en un máximo de 19.25 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.50 pesos. Mientras que el Euro se cotiza en un precio máximo de 22.65 pesos a la venta y 20.96 pesos a la compra. La Libra esterlina se adquiere en 23.00 pesos y se expende en 27.30; en tanto que el Yen se compra en 0.13 y se vende en 0.21 pesos. P.C. tipo de cambio dejaron derrama de 378 mmdp: Concanaco Susana González G. Ciudad de México. La derrama económica generada por los turistas durante el periodo de verano llegó a 378 mil millones de pesos, a pesar de la invasión de sargazo en las playas del Caribe mexicano, y la alerta de Estados Unidos para que sus ciudadanos no visitaran cinco entidades, informó la Confederación de Cámara Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur). José Manuel López Campos, presidente del organismo empresarial, señaló que que con esos 378 mil millones de pesos se cubrieron las

expectativas de los empresarios del ramo para las vacaciones de verano. P.C. Concanaco, turismo INEGI cambia metodología para medir inflación Miriam Posada Ciudad de México. El próximo 23 de agosto el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) dará a conocer la inflación de la primera quincena de dicho mes pero con una nueva metodología, que consiste en el cambio del año base de 2010 a la segunda quincena de julio de 2018; sacará del listado de referencia algunos productos e incluirá nuevos o tendrán más peso como el caso de la gasolina de bajo octanaje; y se basará en el consumo de los hogares, ya no en el ingreso como había ocurrido en los últimos 7 años. Jorge Reyes Moreno, director adjunto del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) explicó que a partir del 23 de agosto la medición ya no será de 283 productos o genéricos como los denomina el Instituto, sino que pasará a 299. P.C. INEGI, inflación México sube en ranking mundial de producción de alimentos Carolina Gómez Mena Ciudad de México. En este sexenio México pasó de ser el duodécimo productor de alimentos a nivel global a escalar un lugar en el rubro. Con una producción de 286 millones de toneladas de alimentos en el 2017, es decir 30.7 millones de toneladas más que en 2012, México se posiciona como el décimo primer productor de alimentos a nivel mundial, con un valor real de la producción que creció de 2012 a 2017 en 127 mil 486 millones de pesos, lo que representa un incremento del 17.6 por ciento. Esto se informó en la presentación del Atlas Agroalimentario 2012-2018, publicado por el Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP). P.C. sector agroalimentario, producción El País La entrega de coches al desquace se dispara un 20% al calor de la nueva norma de emisiones Nahiara S. Alonso En 2017 se matricularon 1,23 millones de coches, un 7,7% más que en 2016, según datos de las asociaciones de fabricantes (Anfac). Sin embargo, la tasa de achatarramiento, a la baja estos años, ronda el 50%; por cada 100 coches nuevos, solo se dan de baja 50. Esto acarrea un problema de envejecimiento del parque de vehículos y por tanto de contaminación y seguridad. Pero la tendencia está cambiando. En el primer semestre, los coches desguazados subieron un 20%, pasando de 323.111 unidades a 388.329. Influye la mejora de la situación económica y el aumento de matriculaciones impulsado por la norma de emisiones que, a partir de septiembre, encarecerá los coches. Solo en julio las matriculaciones subieron un 19,3%. P.C. industria automotriz, medio ambiente, cambio climático, emisiones